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Compte rendu de l’assemblée générale 
ordinaire du 8 octobre 2024 

 
L AGO recueille le quorum (107 présents ou représentés sur 203 adhérents ) et elle 
débute à 18 h15. 
 
1 / Le Président accueille les adhérents et leur présente le rapport moral  
 
- Il insiste sur les 5 piliers du club : 
 

 • 1 Les tournois: le club fonctionne tous les jours, et toute l’année,  les tournois en 
sont le cœur, la pulsation. Ils sont assurés par 14 directeurs de tournois bénévoles. 
Remerciement à eux, et à Alain Gauthier, récemment intégré et à Christian Pailly 
qui assure la coordination de l’équipe. Et merci à Hubert d’accueillir les 
commentaires de tous au bar avant et après les tournois. 
 

 • 2 Les animations : Tous les mois un Patton Boccon, toutes les semaines le diner du 
lundi, tous les trimestres un tournoi goûter, tous les ans une sortie annuelle sur 4 
jours et un bon repas estival à l’extérieur. 
 

 • 3 L’accueil des compétitions : Le club a reçu 27 compétitions dont 21 le week-end. 
Cela représente beaucoup de travail. Maintenir les bridgemates (démonter, 
nettoyer, renuméroter..) , préparer la salle (Tables, Bid-in), poser les écrans, 
encaisser les droits de table, préparer les sandwiches, tenir le bar, démonter les 
écrans. Remerciement à tous les bénévoles qui s’impliquent : Patrice Moreaux, Les 
Pailly, Claire Wetzel, Gérard Boccon, Hubert Lamouille, Annette Wendel, Ariel 
Gonzalez, Dominique Minier, Anne Reino, Guy Giraud et tous les autres. 
 

 • 4 L’école de bridge . C’est par elle que viennent nos nouveaux adhérents. Cette 
année 6 nouveaux joueurs débutants chez Pascale et 6 en soirée chez Virginie. 
Gilles a pu amener ses élèves de 2 iem année à jouer le mercredi. Ce tournoi 
remplit parfaitement sa fonction de tremplins vers les activités du club. Bravo à 
Nelly Arnoux et à AlainGauthier. Par ailleurs, les cours de perfectionnement et 
compétition animés par Jean Michel et Anne Marie ont réuni une trentaine d’élèves. 
Merci à tous les professeurs et aussi à leurs assistants, Claire Wetzel, Janine 
Huguenot et Michèle Gruffat. 
  

 • 5 Les bénévoles : ils sont 40 à œuvrer pour le club ; que ceux qui ont envie de nous 
rejoindre se fassent connaitre, via Hubert ou Gilles  
 

 • Il résume ce qui a été aussi apporté sur l’exercice. Le terminal de carte de paiement 
fonctionne pour les tournois, l’école de bridge et les droits de table des 
compétitions. C‘est un confort pour les joueurs et un soulagement pour Marie 
Thérèse Ducretet. Côté travaux, la commission menée par Jean Costa avec l’aide 
d’Ariel, Hubert et Pierre a fait remplacer les stores défectueux, changer les sèche 
mains du 4eme, poser les grooms des portes, souder une bonne quantité de 
chaises, refaire un bandeau lumineux au district, réparer le bloc chauffage au 4 
eme (et signer un contrat de maintenance). Merci à eux. 
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Par ailleurs, un évènement rassembleur a eu lieu au printemps à la Ferme de Gy, 
avec 4 autres clubs de Haute Savoie, le succès a été au rendez-vous et 
l’évènement pourrait être reproduit, une réunion en ce sens a lieu le lundi 14 
octobre entre les présidents de ces clubs 

 
 • Il sélectionne quelques chiffres : On est à 203 adhérents , soit +4%par rapport à 

l’an dernier . La participation aux tournois est stable,  2050 tables cette année soit 
une baisse de 3%, expliqués en partie par la hausse des compétitions senior (7%) 
qui vient phagocyter les tournois de régularité.  

 
 

 •   ==> Le rapport moral est approuvé à l’unanimité. 
 

2/ Compte rendu sur l’ Animation, dont Marie France Ollivary est le pilote .  
 

 • Dans la commission, il y a Hubert Lamouille, Sophie Olier, Gérard Boccon, Marie 
Odile Peeters, Claire Wetzel, Françoise Saudo, Anne Marie Allaire, Nicole 
Montavon , Danièle Pailly et Corinne Montagne, et le projet pour l’année qui vient 
est en continuité avec celle qui vient de se passer  

 • Le lundi soir est au cœur de cette commission qui organise les repas binômes, 
repas déguisés et à thème, repas des princesses, ou les buffets canadiens où 
chacun apporte ce qu’il veut. Nous vous invitons à venir. Un tournoi a lieu ensuite à 
20:00H, on peut avoir 8/9 tables, nos amis Suisses y viennent volontiers, et à la fin 
de chaque trimestre nous organisons un repas festif. Nous vous demandons de 
vous inscrire avant le vendredi soir pour les repas préparés par des cuisiniers 
bénévoles. 

 • Le Patton Boccon : Gérard Boccon organise un Patton par mois (équipe de 4 
joueurs, se pré-réinscrire au club), avec beaucoup de succès. Il y a un dîner traiteur 
entre les 2 matchs. 

 • Le Tournoi goûté trimestriel qui accueille beaucoup d’entre vous  
 • Le  biathlon bridge Scrabble  est reconduit.  
 • L’apéro beaujolais nouveau, et un apéro de temps en temps, après le tournoi , 

comme cette semaine ce vendredi. 
 • La galette des rois, avec son tournoi 
 • Le marathon  
 • Le repas du club à la Grange à Jules en juin a été bien apprécié, il est reconduit, 

peut-être à un autre endroit.  
 • Le séjour à Samoens, piloté par Sophie aura eu lieu  du 15 au 18 octobre cette 

année ; Yoga avec Maryse, pétanque, randonnée, piscine. Ce séjour permet de 
resserrer des liens entre nous. 

 
   
3/ Le rapport financier est présenté par le trésorier , Gérard Sallière 
 

 • Les droits de table sur l’exercice s’élève à 33.200 €. En fait, nous avons perçu 
37.807 € mais affecté 4.607 € aux produits perçus d’avance (dernière ligne du 
passif du bilan). En effet, les tickets achetés en fin d’exercice sont majoritairement 
utilisés sur l’exercice suivant. 

 • Les frais de déplacement liés aux 41compétiteurs finalistes ont fait exploser le 
budget  de 600 euros : nous avons dépensé 2050 euros !  

 • Une nouvelle ligne dans les charges; La commission du terminal de paiement. Si le 
montant encaissé avec le terminal dépasse les 3000 € par mois, il faudra envisager 
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de passer au contrat premium (0,65% de commission au lieu de 1,65% mais avec 
un abonnement de 348€ par an). 

 • La machine à dupliquer a été changée grâce à l’aide du comité.  
 • La trésorerie est artificiellement gonflée (6677 euros d’acompte versés pour 

Samoens)  
 • Le bar est stable (24999 € encaissés et 7949 versés contre 25002 € encaissés et 

7831 €  versés l’an dernier), comme on ne tient pas compte des stocks, il peut y 
avoir des petites différences. 

 • L’animation idem 
 • Moyennant quoi le résultat de l’exercice est de 36.000€ contre 39.000€ l’année 

précédente. 
 • Sur le bilan, Le compte aménagements et agencements a augmenté du fait du 

remplacement des stores. Le compte matériel de bureau et informatiques a 
augmenté du montant de la machine à dupliquer. 
 

 •  ==> Le rapport financier est approuvé à l’unanimité, après lecture du 
rapport des commissaires aux comptes ( Bernard et Pascal) 

 
4/ le compte de résultats prévisionnels , présenté par Gérard Sallières pour 2024/ 
2025  
 

 • Il prend en compte les données et hypothèses suivantes : maintien de l’activité 
bridge, augmentation des recettes de l’activité animation, maintien de l’activité bar 
et de l’école de bridge. Pas d’augmentation de prix à prévoir (ni pour les tournois et 
ni pour les cours). 

 • Guy Beniada pose la question « Pourquoi ne pas utiliser les réserves du club pour 
professionnaliser le développement du bridge ? « ) 

 • Gérard répond sur la partie financière : nous devons rembourser notre dette de 200 
000 euros et nous devons honorer ce crédit. C ‘est notre priorité  

 • Gilles répond sur la partie stratégique : nous prenons notre part en reconstruisant 
l’école de bridge qui fait entrer du monde depuis 2 ans. Notre objectif principal est 
de consolider cette école. 

 
 •  ==> Le budget prévisionnel est approuvé à l’unanimité.  

 
 
5/ Les résultats sportifs, présentés par Gérard Boccon ( annexe)  
 

 • Les premiers en finale de comité reçoivent un stylo et les équipes reçoivent un 
agenda  

 
6/ renouvellement du CA 
 
Pascale est candidate à sa réélection, tout comme Gérard Boccon, qui sont réélus. 
Gérard Sallière ne se représente pas, et Christian Pailly est démissionnaire. Nicole 
Antigny et Emmanuel Sauvalle se sont proposés, et sont élus à l’unanimité 
 
7/ questions diverses 
 

 • Pascale fait un appel à candidatures pour aider à propulser certains élèves 
volontaires de son cours en tournoi (ceux du mercredi) ; il s’agit de jouer avec eux, 
sur quelques tournois, de se comporter de façon bienveillante (« gentille »), pour 
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leur donner envie et les mettre en confiance ; il ne s’agit pas de leur faire un cours, 
ce qui est réservé aux professeurs . Les volontaires doivent se faire connaitre de 
Pascale. 

 
 

la séance est levée à 19h40 


